



La petite agence



Le travail des brigadiers scolaires à l'école du Lac-des-Fées

Texte de Lauranne Michaud, Stéphanie Adomou et George Halim Kairouz, journalistes pour *La petite agence* de l'école du Lac-des-Fées

Nous allons vous parler des brigadiers, un travail assez compliqué, mais facile à expliquer. Alors, lisez cet article et vous saurez ce que c'est.

Leur beau travail

Pendant toute l'année scolaire, les brigadiers attendent avec patience sur leur coin de rue pour faire passer les élèves en toute sécurité. Ils prennent le temps de regarder de chaque côté de la rue. Ce travail semble si facile mais, il est en fait très difficile car certains élèves et conducteurs sont imprudents !



Lauranne, Caroline, Philippe, Meagan et Stéphane

Les heures de travail

Leur travail débute quand leur cadran sonne vers 6h30. Ensuite, ils font leur brigade de 7h40 à 8h05. Pour le dîner, ils reprennent de 11h20 à 11h30 et de 12h25 à 12h45. Leur travail se termine lors du départ des élèves de 15h05 à 15h20.

Ce qu'il faut pour être un bon brigadier

Pour être brigadier, il faut en avoir envie et être très ponctuel. En plus d'avoir des responsabilités, il faut avoir notre dossard pour que les gens nous reconnaissent et nous identifient facilement sur la route. De plus, les brigadiers se doivent de bien gérer leur temps.



Cory Fauvelle et la brigadière, Marilou Leduc

Les récompenses

Pour souligner l'excellent travail des brigadiers, ils ne repartiront pas les mains vides. Lors des froids d'hiver, ils ont une sortie au Lac Beauchamp. Certains brigadiers ont beaucoup aimés la sortie au Lac Beauchamp. Puis, ils ont aussi eu du chocolat chaud une fois par semaine. Ces délicieux chocolats chauds sont préparés par madame Myriame Poulin, une responsable du conseil des brigadiers. De plus, à la fin de l'année, les brigadiers ont une grosse sortie à La Ronde à Montréal. Ils partiront le 14 juin 2011 tôt le matin et ils reviendront tard (après le souper).



Monsieur Gilbert en action